

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

Barbara Scheuble - Schaefer
Stadträtin

Bettina Messinger
Stadträtin

23. Februar 2012

opentransformer_renderer_input8154683531350016931.odt

Verlegung der Veterinärklinik ins Umland

Anfrage:

Wie bekannt wurde, plant der Freistaat die Tierärztliche Fakultät der LMU mit ihrer medizinischen Kleintierklinik* (Veterinärstraße in der Ludwigsvorstadt) zu verlegen. Im Gespräch ist Oberschleißheim. Dafür soll u.a. auch die Nanophysik am Geschwister-Scholl-Platz Einzug halten. Das würde für die Münchner Tierbesitzer mit über 30000 Hunden und ungezählten Katzen, sowie mit ihren Kleintieren im Haushalt, eine unerträgliche Verschlechterung der tierärztlichen klinischen Versorgung bedeuten. Da weitere private kleinere Tierkliniken fast alle im Umland angesiedelt und nur schwer mit dem ÖPNV erreichbar sind.

Wir fragen:

1. Sind diese Pläne schon konkret vorhanden und auch bereits bei der Stadt eingereicht?
2. Wenn ja, sieht der Oberbürgermeister eine Möglichkeit, im Sinne der vielen Tierhalter in der Stadt sich hier gegen die Absiedlung der beliebten und unbedingt wichtigen klinischen Versorgungseinrichtung einzuschalten und mit der Universitätsleitung sowie dem Kultus- und Wissenschaftsministerium entsprechende Verhandlungen zu führen.

gez:
Barbara Scheuble - Schaefer
Stadträtin

gez.
Bettina Messinger
Stadträtin

* Geschichte der Klinik:
1790 "Thier-Arzney-Schule" Gründung
1810 Central-Veterinär-Schule

1852 - 1890 Königliche Central-Thierarzneischule
1914 Tierärztliche Fakultät 1. Abschnitt
ab 1945 Tierärztliche Fakultät 2. Abschnitt